

# WALDE



Frohe Weihnachten!

In einer verschneiten Weihnachtsnacht zogen der Weihnachtsmann und seine Gehilfin, der Engel Lumi, durch die Dunkelheit. In seiner Hand hielt der Weihnachtsmann eine Laterne mit einer magischen Flamme, die Freude und Liebe ausstrahlte.

Wo sie auch hinmussten, wuchsen goldene Äste aus dem Nichts und formten sich zu Rutschen, die sie direkt in die Wohnzimmer der Menschen führten. Dort legten sie die Geschenke unter die Bäume, während die Flamme jedes Mal hell aufleuchtete und das Haus mit Glück erfüllte. «Wohin gehen wir als Nächstes?», fragte Lumi den Weihnachtsmann. Er lächelte und zeigte nach oben. «Siehst du die Sternschnuppe am Himmelszelt? Sie zeigt uns den Weg.»

Lumi blickte voller Staunen in den Himmel. «Was geschieht, wenn sie erlischt?», fragte sie. «Dann haben wir alle Geschenke verteilt», sagte der Weihnachtsmann. «Doch das Licht bleibt in den Herzen der Menschen und leuchtet weiter.» Lumi lächelte verträumt und dachte daran, wie dieses unsichtbare Licht in jedem Haus Freude und Liebe hinterliess. «Weihnachten endet nie wirklich, oder?», flüsterte sie leise.

Der Weihnachtsmann schaute sie an und sagte mit sanfter Stimme: «Weihnachten endet schon, aber die Freude, die Liebe und die Erinnerungen, die wir teilen, bleiben für immer.»

Wir wünschen Ihnen ein besinnliches  
und frohes Weihnachtsfest sowie  
viel Glück, Erfolg und Gesundheit  
im neuen Jahr.



Claudio F. Walde

**Zeichnung:** Wir danken der 9-jährigen Elina Mayara für die wunderschöne Zeichnung.

**Geschichte:** Patrick Nadig, Senior Communications Manager, Walde Immobilien AG



# WALDE

Dieses Jahr unterstützen wir die MS-Gesellschaft, die 1959 als Verein gegründet wurde. Heute zählt sie rund 15'000 Mitglieder und 75'000 Spender. Die MS-Gesellschaft setzt sich für Menschen mit Multipler Sklerose ein und hat Zentren in Zürich, Lausanne und Lugano-Massagno. Insgesamt beschäftigt sie rund 55 Angestellte und 3 Lernende, die mehrheitlich in Teilzeit arbeiten. Zudem engagieren sich über 50 Regional- sowie 30 Kontakt- und Selbsthilfegruppen, unterstützt von rund 1'300 Freiwilligen.

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.multiplesklerose.ch](http://www.multiplesklerose.ch)